

Diputado Rathgeb llama a aplicar plan de contingencia ante aparición de visones

● Durante las últimas semanas, en La Araucanía se han podido apreciar visones americanos en algunos sectores del radio urbano y rural, lo que ha generado la inquietud de vecinos, en especial de pequeños y medianos agricultores.

Al respecto, el diputado y presidente regional de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb, realizó un llamado a las autoridades pertinentes como en este caso es el SAG, a ejecutar planes de contingencia, dado a que este animal es carnívoro y se alimenta de aves de corral o crías de animales, que son sustentos de los campesinos.

Rathgeb, indicó que, tras los avistamientos en distintas comunas de La Araucanía, espera que las instituciones puedan ejecutar las acciones tendientes a su control, considerando, además que este animal puede tener conductas agresivas al verse amenazado por los humanos, sumado al grave daño que realiza al ecosistema, ya que no tiene ningún depredador natural. ☞